

Eine Schifffahrt auf dem Lac de Brenets

Donnerstag, 19. September 2024

Am 19. September trafen sich 94 Kolleginnen, Kollegen, Ehefrauen und Freunde um 07.45 Uhr an der Gartenstrasse für den Herbstausflug.



Pünktlich wie immer, konnten wir abfahren.

Der Morgen war neblig, wie länger der Tag wurde desto schöner das Wetter, Während der Fahrt stellten sich die Chauffeure vor. Den Bus 1 Lenkte Heinz Gass (war Ansprechpartner) den Bus 2 Lenkte Marcel Ammann genannt Cello.



So ging es über die Autobahn via Härkingen, Lauterbach, Solothurn und Biel nach Twann ins Restaurant Bären wo Kaffee und Gipfeli auf uns wartete.

Nach dieser Pause ging es Richtung Neuenburg, La Chaux-de-Fonds, Le Locle nach Les Brenets zum Schiff.



Und nun auf dem Schiff



Nach ca. 20.Min. Schifffahrt auf dem Lac de Brenets nach Saut-du-Doubs

Im Restaurant wartete das Mittagessen auf uns.



Es war gut, aber nicht warm.
Diskussionen nach dem Essen



Einige besuchten den Wasserfall





Um 14.45 Uhr ging es mit dem Schiff wieder zu den 2 Car zurück. Auf der Schiffs-Rückfahrt erklärter uns der Kapitän die Landschaft und Entstehung dieser Gegend, es war sehr Interessant.

Danach ging es weiter nach St. Ursanne wo wir noch 1 Stunde Halt machten.



Um 18.15. Uhr ging es Delémont, Laufen Richtung Basel wo wir mit nur 15 Minuten Verspätung ankamen.

Es war eine schöne Reise und alle waren zufrieden.
Es war meine letzte von mir organisierte Reise.
Vielen Dank allen Teilnehmer. Ein besonderer Dank den beiden Chauffeure und der Firma Sägesser.

Bericht von eurem Reiseleiter Othmar